

<p>受 理 番 号      1</p>	<p>バス路線新設に関する陳情</p>
<p>環 境 建 設 委 員 会</p>	
<p>提出者  日立市十王町山部 624-2   榎村 卓樹</p>	<p>1 陳情の趣旨  県道 10 号線の十王町の川上地区の改良工事が完成している。この 10 号線は以前は十王駅の西側を通り砂沢から日立駅に向かった。改良工事のおかげで直線道路となり利用する者にとってはかなり便利になった。そこで、十王町山部～日立駅までの直通のバスの路線の新設を陳情したい。</p> <p>2 陳情の理由</p>
	<p>十王の山側に住む者もご多分に漏れず高齢者が増えている。高齢者による車の事故が多発しているため運転免許の返納を考えている人も多いが、車を手放した場合生活が成り立たなくなってしまう。現在は十王町には椎名バスがあり細かく路線もあるが全ては十王駅止まりであり利用価値は少ない。しかも残念ながら路線の周辺には店はない。スーパーマーケットは駅からかなり離れている。日立駅まで行きヨーカドーを利用する事も考えたが閉店してしまったので利用できない。県道 10 号線にはサンユーやマルトなどのスーパーマーケットが県道沿いにあり利用も出来る。又、市役所や市民会館、病院、食堂やレストランなどを利用するのも便利になる。10 号線沿いには十王団地、城の丘団地もあり高齢者ばかりでなく通勤、通学（殆どの高校生は市内の高校に通い男子生徒は自転車で駅まで女子生徒は車で駅まで送り迎えが現状）にも便利になるし鉄道を利用する場合でも小木津駅が利用できる。ただ、駅構内の移動、寒風吹きさらしのホームでの電車待ちのある鉄道の利用は高齢者にとっては苦痛である。マイクロバス程度の車両でもいいが日立駅～山部（  元サンライズゴルフ場発着）の直通のバス路線の新設を要望します。</p>
<p>受理  令和 4 年 2 月 15 日</p>	